

Jens Meixner schnürt seit 20 Jahren die Stiefel für den TVR

Beim Sportfest des TV Reisenbach wurden treue aktive Spieler und langjährige Mitglieder geehrt

Reisenbach. (pm) Das Sportfest des TV 1967 Reisenbach am vergangenen Wochenende wurde sehr gut angenommen.

Am Samstag wurde ein Mädchenfußball-Spieltag ausgerichtet, der die Begeisterung der Kids widerspiegelte. Sabrina Lüders wurde mit einer Ehrung gewürdigt, und an ausgewählte Mädchen konnten kleine Ehrenpreise vergeben werden. Das Neun-Meter-Schießen um den Turmpokal gewann „Arsenal Long Dong“ vor „Sterzema“ und der „Roten Spritze“. Am Abend unterhielt das Duo „Rudolf und Ewald von den Rustics“ die Festbesucher.

Der Sonntag begann mit dem Frühstück, zu dem der Vorsitzende Manfred Link die Gäste begrüßte. Darunter waren auch Bürgermeister Dr. Norbert Rippberger, Ortsvorsteher Matthias Rechner und Martin Walzer, der die Spielerehrennadeln vergab. Diese gingen für zehn aktive Jahre beim TVR an Nikolai Böhle, Steffen Link, Julian Scheibein und



Beim TV Reisenbach wurden langjährige aktive Spieler und Mitglieder ausgezeichnet.

Kristin Wann. Für 15 Jahre wurden Yannik Cichy und Marcel Leopold ausgezeichnet, und für 20 Jahre ging Gold an Jens Meixner.

Außerdem wurden elf langjährige Vereinsmitglieder geehrt, die aus den Händen des Vorsitzenden Manfred Link eine Urkunde entgegennehmen durften.

Wie im letzten Jahr hatten sich viele Kids zum Kindermittag eingefunden und freuten sich über die Spiele, die die Reisenbacher Mütter anboten. Die Firma B-Team spendierte jedem Kind ein Eis.

Nach den Spielen der Jugendmannschaften bestritten die Frauen der SpG Hettingen/Reisenbach ein Freundschaftsspiel gegen die SpG Diedesheim/Gundelsheim. Danach gingen die Männer des TVR gegen Waldbrunn 2 auf den Rasen.

Am Sportfestmontag trafen sich AH-Mannschaften zu einem kleinen Turnier, welches von Waldhausen gewonnen wurde.